

52

Sportfreunde Laubendorf e. V.

2 1/2 Tagesskifahrt des Skiclubs vom 30.01.-01.02.2015

Skiabteilung 3. Februar 2015 | olli | Kommentar 1.512 Besucher

Am vergangenen Freitag war es wieder mal soweit, der Skiclub des SFL machte sich auf zu seiner traditionellen 2 ½ Tagesskifahrt. Pünktlich um 14:30 Uhr fuhr der voll beladene Doppeldeckerbus mit 70 Personen an Bord am Dorfplatz in Laubendorf ab. Nach ca. 5 ½ Stunden Busfahrt, bei der vor Dehydrierung reichlich vorgesorgt war, trafen wir an unserem Ziel, dem Jugendgästehaus Gruber in Großarl ein. Die Straßen waren schneebedeckt und mancher war froh, dass es bereits dunkel war als der Bus nach einer längeren steilen Auffahrt vor der Unterkunft unfallfrei zum stehen kam. Das Ausladen des Busses erfolgte genauso routiniert wie das Beladen und alle packten mit an. Nachdem jeder seine sieben Sachen gefunden hatte, wurden die Zimmer bezogen und sodann das Abendessen eingenommen. Anschließend saßen die Einen noch im Gemeinschaftsraum zusammen, Andere verzogen sich frühzeitig auf die Zimmer und benötigten anscheinend ohrenbetäubende Musik um einschlafen zu können. Nachdem am nächsten Morgen das Frühstück eingenommen war, trafen wir uns geschlossen beim Skibus, der extra eine Sonderfahrt für uns einlegte, um uns zum Lift zu befördern. Einer unserer Mitfahrer verpasste diesen fast, da er am Morgen feststellen musste, dass seine Skischuhe die Nacht über vor dem Gästehaus auf der Straße verbracht hatten und steif gefroren waren. Das Anziehen gestaltete sich daher entsprechend schwierig. Beim Lift angekommen fuhren wir sogleich mit der Gondel nach oben. Am Gipfel begrüßte uns bereits die Sonne und es versprach ein perfekter Skitag zu werden. Jeder schloss sich einer Gruppe an und alle genossen den herrlichen Tag auf der Piste. Am späten Nachmittag hatten etliche genug und fuhren mit dem Skibus zurück in die Herberge. Beim Abendessen fehlte dann immer noch ca. die Hälfte unserer Skigruppe. Es fanden aber zu etwas späterer Stunde mehr oder weniger doch noch alle den Weg zum Quartier und wurden von den Anwesenden mit Laola-Welle empfangen. Es stellte sich später heraus, dass einige die rechtzeitige Abfahrt aus der Skihütte verpasst hatten und aufgrund etlicher unfreiwilliger Zwischenhalte auf der Piste etwas länger unterwegs waren als gedacht. Aufgrund dieser Tatsache konnte dieses Jahr auch kein Mitbringsel generiert werden. Am darauf folgenden Tag hieß es bereits ab 08:00 Uhr Bus beladen und Unterkunft räumen. Das Wetter war nun zwar nicht mehr so gut wie am Tag vorher, aber die Schneebedingungen waren nach wie vor optimal. Die meisten genossen den Skitag nochmal, obwohl man den Ein- oder Anderen den anstrengenden Vortag anmerkte bzw. ansah. Auch die Abfahrt gestaltete sich relativ reibungslos. Die ganze Mannschaft war zum vereinbarten Zeitpunkt am Treffpunkt und der Bus konnte um 15:00 Uhr losrollen und die Heimreise nach Laubendorf antreten, wo wir dann auch um ca. 21:00 Uhr ankamen.

Zu erwähnen ist noch, dass dieses Jahr etliche neue sowie auch wieder einmal alte Gesichter und vor allem sehr viele Kinder dabei waren und alle wieder unverletzt nach Hause kamen.

Alles in Allem wieder eine von Hilzi und seinem Team perfekt organisierter Skiausflug ohne größere Ausfälle, der Lust auf Wiederholung macht. Vielleicht bereits an der Tagesskifahrt am 28.02.2015 zum Skigebiet Spitzingsee/Tegernsee.

Ansonsten bis zum nächsten Jahr!

Euer Skiclub!

